

# 釧路南ロータリークラブ会報

第40回 例会報告 2008.5.2 通算1251回

・点鐘 木内副会長

・ロータリーリング  
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」  
ソングリーダー 渋谷 諭会員



工藤ゆかり会員

・結婚祝  
北上 俊一会員 H 45.5.6 (38年目)



・会長挨拶 木内副会長  
皆様こんにちは、今日佐野会長が出席する事になっておりましたが、連休もふくめて休養し、体調を戻したいとのことで、お休みいたします。どうぞご理解のことをお願い致します。明日からゴールデンウイークに入りますが、地方に行く時には車の運転特にスピード違反がないようにしてください。先日私もスピード違反で捕まり、ゴールド免許を取り損ねました。以上会長挨拶と致します。

ポールハリスフェローの表彰を行いたいと思いますので工藤ゆかり会員前にお進みください。

## ・幹事報告

- \* 釧路北RC、釧路西RC、釧路東RC、釧路ベイ、浜中RC、白糠RC、5月のプログラムを拝受しております。
- \* 釧路ベイRCより4月の会報を拝受しております。
- \* 5月9日は夜間例会ではなく通常例会と致します。
- \* 手続要領を新入会員と理事へ配布しております。

## ・委員会報告

### 親睦委員会

・本日のニコニコ献金

北上 俊一会員 結婚祝として

## 出席委員会

会員28名 出席者14名 メーキャップ15名  
修正出席率103%

## ・本日のプログラム

### 「地区協議会参加報告」

担当 次期会長

### ●北上次年度会長



次期会長としての事実上、最初の仕事になると思いますが、先日、2008年4月20日の地区協議会の報告をさせて頂きます。釧路プリンスホテルでの18日（金）地区諮問委員会に始まりそこでの出席された船戸会員、福井会員初日からご苦労様で御座いました。私は19日のPETS、会長エレクト研修セミナーからの出席でしたが札幌で私の本業での総会につき、立場上での任務で少し遅れまして工藤次期幹事には朝から心配を頂き恐縮致しました。会場は、ほぼ満員でいつものように肃々ながらも力の入った足立ガバナーのお話が印象的でした。特に前日は帶広東ロータリークラブの曾根会長、庄内副会長が前日から、昨年の北見、メビウスでのライラセミナーで知り合った、当クラブ多田さんのお店で、南クラブの有志と酒飲み交わしたと喜んでいられました。今宵も帶広のメンバーで又釧路での親交を深めると。有難う御座います。20日の地区協議会での本会議は冒頭からの司会、石井東洋彦さんの歯切れの良い流暢な日本語で会場の雰囲気を引き締めて最高に良かったと思います。松原実行委員長の開会宣言に始まり海田ガバナー挨拶、国際ロータリー2008年～2009年李東健会長のテーマ「夢をかたちに」にふれ、北川釧路北ロータリークラブ会長、伊東市長の歓迎の挨拶、足立功一次期ガバナーの挨拶は、ロータリーへの尊厳、情熱を会員に伝えました。敢えて足立先生と言う、文化人、スポーツマン、医師としての人間性を彷彿させる趣あるスピーチでした。熱心な釧路北ロータリークラブの会員が一丸となっているのが見える開会であり協議会の成功を約束させるものでした。以下、次年度の重点事項を記して報告と致します。

### ●工藤次年度幹事



4月19日の地区協議会に出席された理事役員・各委員長の皆様大変お疲れ様でした。朝9:00から夕方まで長い時間本当にご苦労様でした。しかし、今年は地元の釧路と言う事で、移動時間が無い分少しほとんど助かったなあと思うのと、本音少し寂しい気持ちもございます。これから、地区内の行事が続きます

で、皆様のご協力よろしくお願ひ致します。また、活動計画書の件ですが、7月の第一例会に間に合わせる為に、5月16日を締め切りに致します。出来ましたら早めの提出をお願い致します。山本委員長・菅井委員長・渋谷委員長は初めての委員長なので分からぬ事がありましたら遠慮なく聞いて下さい。それから、ロータリーの会員名簿も5月16日を締め切りに致します。私の方で用紙がありますので、新入会員・また変更がある会員は、私までお知らせ下さい。特に新入会員の皆さんには私から直接用紙をお渡し説明いたします。地区協議会では、私は第2分科会に出席しました。色々な話の中で定款細則が随分変わったので定款訂正委員会を作ったほうが良いでしょうとお話をされました。私は、もちろん入りますが、これは副幹事の3名に協力して頂きたいと思っております。こちらは5月15日過ぎ原稿がそろったところでお願いしたいと思います。地区協議会が終わった途端に第1回会長幹事会があり、それに続き必要書類のFAXがどんどんと流れてきて忙しくなってきました。皆様の協力宜しくお願ひ致します。

### ●木内次年度クラブ奉仕委員長



第3分科会に出席してまいりました、ほか会員として、清水プログラム委員長と2人で出席し、分科会はクラブ奉仕管理部門、出席、プログラム、会員選考、会員増強、職業分類、ロータリー情報、CLP委員会の集まりになりました。約100人前後の各委員長、委員が出席し、今年度の活動方針がアドバイザーが中心になり説明があり、討議されました。分科会のテーマとしては、1、出席率向上について 2、興味の持つ例会とは 3、年間プログラムの作成 4、研修の充実とCLP推進 5、会員増強と退会防止 6、職業分類について 7、組織の拡大についての7つのテーマで話し合いをいたしました。会員増強のお話で、2005年の資料で女性会員の割合で世界の12.5%、日本3.26%となっております。世界平均では1割以上が女性会員となっております。日本のクラブで女性会員を受け付

けないクラブも多くあり、考えないといけない時期にきているとのお話がありました。次年度ガバナーはクラブ単位で3パーセント増員と方針を出しております。増強するために、ビジターを昼食に誘う、ローターアクト、GSE派遣メンバーなどに入会を勧める。また、CLP推進で7分区は、実施済み、阿寒湖RC、釧路北RC、釧路西RC、釧路ベイRC、検討中、釧路RC、音別RC、白糠RC、様子を見る、釧路東RC、釧路南RCとなっております。また、資料の中に、RI委員会は簡素化された5つのクラブ常任委員会をすべてのクラブに推奨する案を提唱しました、とあります。参加者の中からは推薦なのか、押し付けなのかとの話もありました。以上第3分科会の発表とさせていただきます。

### ●福井次年度国際奉仕委員長



第6分科会は花田さんと二人で参加しました。テーマは「国際青少年・世界社会奉仕・ロータリー財団・ポリオプラス」です。話の内容は「1, ポリオ撲滅について、2, 財団活動の理解、3, 地区補助金の申請変更、4, 次年度世界社会奉仕活動(WCS)と新規約、5, 国際青少年交換事業、6, マッチング・グラント、3Hプログラムの計画、7, GSEの予定、8, 識字率の向上活動」について、第6分区の奥周盛次期ガバナー補佐、第8分区の笹谷芳夫次期ガバナー補佐をリーダーに研修しました。特にポリオ撲滅につきまして関心が集まりました。すでにポリオは撲滅されたように思われていましたが実態はまだ終息していません。これはロータリー単独の活動ではなくユニセフ等他の団体と一緒に活動をしているため簡単には止められないようです。RIでは3年間に1億ドルを集めたいとのことで、RI会長からの要請は、1クラブ1,000ドルとなっています。会員数の少ないクラブでは厳しい数字です。2500地区では68クラブで68,000ドルになり、会員数が2,500人とした場合、一人平均27.2ドルとなります。この活動が3年間にわたります。GSEプログラムの予定は、次年度は準備期間となり次年度には受け入れと派遣を実施します。今年度に団長の推薦を受け付けます。

### ●花田地区世界社会奉仕委員



私はクラブでは次期職業奉仕委員長を任命されていて、地区協議会では第4分科会の出席義務者になっていましたが、工藤次期幹事から南RCは第4分科会の登録者が多いし、私は地区の世界社会奉仕委員なので国際奉仕、財団関係の第6分科会に出席したらどうでしょうと言われまして、出席させて頂きました。その中の世界社会奉仕委員会(WCS)の次年度の活動計画についてご報告致します。船戸GSE委員長、福井委員のお力があつて2500地区はタイ王国3330地区と深い繋がりができましたので、次年度は3330地区と2つのMGの事業が計画されています。

- 1) 心身障害者移動教室事業：帶広RC+中標津RCが国際パートナーになって、GSE団長のツウイさんのクラブが頭になり市内6クラブがホストパートナーになります。財団からの承認待ちです。
- 2) 水の簡易浄化装置設置事業：次年度の申請予定です。第7分区全9クラブが国際パートナーになって先方3,4つのクラブを選考してもらっています。

先日の第7分区次期会長、幹事会にもWCS委員として出席をさせて頂き、この事業に対しては引き続きご協力して下さる承認を頂きました。



### ・次回のプログラム

5月9日（金）

「クラブフォーラム」

会場 釧路全日空ホテル

担当：職業分類委員会

・点

鐘

佐野会長

今週の会報担当：木内治彦会員